



Freude in der Frauenklinik

Natascha, Lena, Maxi, Lotta, Laura, Mia M., Julia, Mia B., Celina und Jakob aus der Klasse 5b haben am 14.9. im TC - Unterricht zuerst Wäscheklammern braun angemalt, Gesichter gezeichnet und aus Pfeiffenputzerdraht Arme und Schwänze für die Eichhörnchen gebogen. Danach schrieben wir in Eichel, warum ein Eichhörnchen uns fröhlich macht. Nun musste nur noch alles zusammengebaut werden! Bereits zum zweiten Mal haben die Schüler der Pesta für die an Brustkrebs erkrankten Frauen etwas gebastelt. Am 20.9.2017 hat Frau Graf unsere drei Herbstketten im Klinikum Obergöltzsch übergeben. Wir hoffen, dass es die Frauen ein bisschen fröhlicher macht!

Niclas Modes

